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杜兰特伤势反复

恐赛季报销

本报讯 北京时间3月21日，据
ESPN报道，由于脚伤恢复情况不理
想，雷霆队当家球星凯文·杜兰特已
经被禁止参加一切篮球活动。与此
同时，雷霆总经理萨姆·普雷斯蒂在
采访中甚至暗示阿杜可能会赛季报
销。

“他的伤势恢复并没有取得我
们希望或者预计的进步。”普雷斯蒂
表示。当被问到这位上赛季常规赛
MVP是否会因此缺席本赛季余下
的所有比赛时，普雷斯蒂回答说：

“实际上，我们现在正朝着这个方向
在走。”

自从2月23日因右脚不适而接
受手术以来，杜兰特基本上每隔一
周都会进行一次检查。最近的一次
检查结束之后，雷霆主帅布鲁克斯
称杜兰特预计将在一周或两周内复
出。但现在已经过去了10天左右，阿
杜的伤势不但没有好转，反而出现
了倒退。

过去的两周时间里，杜兰特已
经在逐渐加大训练量，并且还在上
周末参加了3V3训练，但是困扰着
他的右脚酸痛依然没有消除。直到
20日，雷霆队方面仍然称杜兰特的
伤势恢复正在取得进展。

“除非他能够在不感觉疼痛的
情况下在场上打球，不然的话，他将
不会回到球场。”普雷斯蒂强调。

本赛季，杜兰特因伤只打了27

场比赛，场均得到25 . 4分、6 . 6个篮板
和4 . 1次助攻。尽管本赛季饱受伤病
侵袭，但雷霆队目前依然以38胜30

负暂列西部第8位。在内线大将伊巴
卡常规赛基本报销以及杜兰特可能
赛季报销的情况下，威少肩上的担
子无疑将更加沉重。 （新文）

天运篮球俱乐部

走进欣都小区

本报讯 阳春三月，正是运动
好时节。为了济南西部的中小学生
能够接受正规篮球培训，强身健体，
山东天运篮球俱乐部特意在欣都小
区篮球馆新设培训班，主要面向7-
16岁的学生。

3月21日下午，济南市二机床路
西首欣都小区篮球馆内，16名少年
在俱乐部刘教练指导下，做起了快
速运球变向上篮练习，孩子们兴致
勃勃。在足球改革的大背景下，校园
足球如火如荼，同样是三大球，篮球
在青少年当中的受欢迎程度，其实
丝毫不亚于足球。天运篮球俱乐部
欣都篮球培训班，面向济南市青少
年，每周六周日15点至17点训练，学
员可随到随学。报名详情请咨询张
教练，电话：15063332731。（体文）

詹詹皇皇发发威威，，骑骑士士提提前前锁锁定定季季后后赛赛
本报讯 詹姆斯回归克

利夫兰，骑士再次雄起！他们
在北京时间21日的主场比赛
中，以９５：９２击败步行者，取得
主场１５连胜，提前１１场拿到季
后赛入场券。这是自詹姆斯
２０１０年夏天远走迈阿密之后，
骑士首次重返季后赛。詹姆斯
在比赛中砍下２９分，贡献７个
篮板和５次助攻。

骑士目前本赛季战绩是
４５胜２６负，东部暂居第九位的
步行者队现在只取得３０胜，即
使他们剩下的１４场比赛全胜，
也无法超越骑士。因此骑士继
老鹰之后，已经提前拿到了季
后赛的席位。

本赛季骑士和步行者已
经交手三次，其中最近两次都
输给了对手。考虑到过去两年
詹姆斯在季后赛也曾遭遇对

手的强力阻击，可以说他和步
行者之间已经形成一段夙怨。
所以尽管本场比赛他有小恙
在身，但依然坚持上场，一方
面自己有仇要报，另一方面也

算是帮老东家做点贡献。
赛前有好事的当地媒体

问詹姆斯，是否会因为常规赛
屡败步行者而有意在季后赛
避开对手。作为天之骄子，联

盟第一人，詹姆斯当然断然否
认了这一说法，并表示“季后
赛和常规赛完全是两码事，因
为常规赛赛程如此密集，根本
没有时间认真准备比赛”。

不过说归说，詹皇一出手
还是不同凡响。尤其是比赛进
入关键时刻，一直收着力打的
詹姆斯适时爆发，尤其是在比
赛的后5分半钟，他接连出手
命中，从终场前5分30秒到2分
02秒，他6投5中一个人包办了
骑士队全部11分的得分。

综观全场比赛，詹姆斯显
然仍未用尽全力，毕竟在常规
赛进行到目前这个阶段，状态
太过兴奋反倒不是好事。不过
为了确保一场胜利，在最要紧
的时刻，他还是惊鸿一瞥，让
人见识了他的真正实力。

（综文）

詹皇帮助骑士锁定季后赛席位。 新华社发

本报记者 刘伟

3月22日，CBA总决赛第
六场较量移师辽宁主场本溪体
育馆进行。在北京队手握赛点
的情况下，辽小虎已经没有任
何退路，要想延续夺冠的希望，
第六战他们必须取得胜利。在
CBA总决赛历史上，手握赛点
的球队丢掉总冠军的情况，仅
仅出现过一次。所以，可以说北
京队一只手几乎已经触碰到了
至尊鼎。而在总决赛改为七局
四胜制以后，手握赛点的球队，
还没有丢掉过总冠军，甚至比
赛都没有出现过抢七。第六场
比赛，辽宁队面临的压力可想
而知。

CBA总决赛打到现在，双
方已经没有任何秘密可言。北
京队之所以能够率先拿下赛
点，同球队领袖马布里的稳定
发挥以及主教练闵鹿蕾在用兵
上的变化，有着密不可分的关
系。

总决赛前五场比赛，马布
里的发挥较之常规赛和季后赛
前两轮，更上一层楼。尤其是在
末节，马布里关键时刻的领袖
气质尽显。数据显示，在五棵松
的三场总决赛，马布里第四节
的命中率是惊人的100%。哈德
森已经足够优秀，他比去年总
决赛的时候更加冷静，更加老
练，然而在这样一个疯狂的老
马面前，哈神还是被比了下去。

一贯被诟病用兵保守的闵
鹿蕾，这个总决赛展现了自己

点石成金的妙笔。从第四战的
王骁辉，到第五战的方硕，闵鹿
蕾手下两员奇兵的表现令人刮
目相看。相对而言，郭士强的用
人就显得保守了许多，整个系
列赛，辽宁固执地坚持八人轮
转阵容，变化余地越来越有限。
第六战，郭士强必须有所变化。

在场上毫无秘密的背景
下，辽宁队借助主场之利，开始
用一些“盘外招”对北京展开心
理战。就在北京队乘坐的飞机
抵达沈阳后，为了避免队员同
沈阳机场的辽篮球迷出现不必
要的纠葛，北京队直接让接机
的客队大巴开到了机场廊桥底
下。北京队下飞机之后直接坐
上大巴，选择专用通道离开。

北京队躲过了第一招，辽
篮还有后招。21日，有球迷在
网上晒出了总决赛第六场的
球票，票面上两队的名称是

“辽宁药都本溪VS北京鸭”。
按照常理，北京队全称应该是
北京首钢，绝非吉祥物的名字
北京鸭。这显然不是辽篮无心
之举，而是有意在扰乱北京队
军心。此外，此前极少更新个
人微博的哈德森，也在战前

“突然”刷微博，微博内容暗指
北京队在比赛中有故意伤害
自己的动作，在微博配图中，
哈德森的膝盖上也贴上了膏
药。哈神此举，显然有做给裁
判看的意思。

究竟辽篮能不能出奇制
胜，“盘外招”会不会达到预想
的效果，比赛中拭目以待吧。

回到主场，辽宁会让马布里在家门口撒野吗？ 新华社发
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